
 
Herr Arend führt dazu aus, dass die Summe von 90.000 € (plus x), die der Oberbürgermeister in 
der Sitzung am 01.11.2007 genannt hat, nicht auskömmlich sein werde. Zudem teilt der Architekt 
mit, dass es unerwartet mit der Energieversorgung Probleme gebe. Entsprechende Gespräche 
laufen. 
 
- Kenntnisnahme - 


